



Hagen im Bremischen, 11.12.2023

Rechtenflether Verbindungsstraße „Blömkenmoor“ gesperrt

Überschwemmungen der Straße sorgen für Vollsperrung

Die Gemeinde Hagen im Bremischen hat die Verbindungsstraße „Blömkenmoor“ zwischen den Ortschaften Rechtenfleth und Driftsethe wegen großflächiger Überschwemmungen sperren müssen. Betroffen hiervon sind vorrangig die Durchgangsverkehre im Bereich zwischen der Kreisstraße 50 und der Überfahrt an der Autobahn A27 zwischen beiden Ortschaften.

Die Sperrung wird auf jeden Fall in den kommenden Tagen andauern. Sollte das Wasser dann immer noch den Straßenverkehr behindern, wird die Sperrung aufrechterhalten.

Als Ausweichstrecke wird von der Gemeinde Hagen im Bremischen auf die Kreisstraßen 50, 51 und 52 hingewiesen. Auf keinen Fall sollten Autofahrer versuchen, sich doch auf der gesperrten Strecke ihren Weg zu suchen. Wegen der großflächigen Überschwemmungen ist in vielen Bereichen der Straßenverlauf nicht mehr erkennbar.